

*Guatemala: Presidente electo fija
el lunes 18 para protesta masiva*



ARÉVALO
PRESIDENTE ELECTO

KARIN
VICEPRESIDENTA ELECTA

LUNES

18

SEPTIEMBRE

5:30
P.M.

**Presentación de acción
de amparo ante la CSJ**

¡Nos vemos en la corte!
¡Acompañanos!

Imagen ilustrativa

Ciudad de Guatemala, 16 sep (RHC) La primera convocatoria a protesta masiva realizada por el presidente electo de Guatemala, Bernardo Arévalo, tiene como fecha el próximo lunes 18 en la Plaza de los Derechos Humanos.

“Ha llegado el momento de que todos juntos, como una sola nación, demos un paso al frente, alcemos la voz y pongamos un alto a esa minoría corrupta y golpista que intenta negarle al pueblo el derecho a vivir en democracia”, divulgó el abanderado del Movimiento Semilla.

Mediante un mensaje en las redes sociales, el actual diputado y sociólogo de profesión reiteró que presentará un amparo ante la Corte Suprema de Justicia a las 17:30, hora local.

“Diremos contundentemente fuera golpistas”, subrayó el amplio ganador de las elecciones del pasado 20 de agosto, quien llamó a llevar la bandera azul y blanco y defender el derecho a construir un mejor futuro.

“Esperamos que vengan campesinos, los pueblos originarios, organizaciones sociales, académicas, empresarios, y todos juntos nos acompañen a entregar este dato”, remarcó.

Además, que en el interior del país estos actos con igual énfasis y este ánimo de unidad se lleven a cabo en las distintas cabeceras de todos los departamentos, aseveró.

Invitó a que la participación sea masiva, una demostración del rechazo nacional que existe y de la unidad en contra de los corruptos.

“De los intentos que están haciendo espurios e ilegales por vulnerar la voluntad popular libremente expresada en las urnas”, expresó el político.

En medio de las dudas por las acciones promovidas por el Ministerio Público (MP) contra los comicios al abrir cajas con papeletas, informó esta semana varias decisiones.

Exigió la renuncia de la Fiscal General Consuelo Porras, el jefe de la Fiscalía Especial contra la Impunidad (FECI), Rafael Curruchiche, y del fiscal Fredy Orellana.

También, suspendió temporalmente la participación en el proceso administrativo de transición de gobierno, “en tanto se restablecen las condiciones institucionales necesarias”, enfatizó el académico y escritor.

“Aquí hay un problema nacional. Lo que está en juego no es el futuro de Semilla. Lo que está en juego es la realidad, la viabilidad de las instituciones democráticas”, declaró Arévalo a la prensa.

El partido Semilla, ganador de los sufragios, el Tribunal Supremo Electoral y otras organizaciones presentaron amparos ante la Corte de Constitucionalidad para que frenara el operativo judicial.

Entidades locales e internacionales coinciden en calificar estas maniobras de violatorias de la Ley Electoral y de Partidos Políticos y piden respeto por la democracia de Guatemala. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334172-guatemala-presidente-electo-fija-el-lunes-18-para-protesta-masiva>



Radio Habana Cuba